



■ CURSO 2010-2011



Honorio Vega y Carlos Hernández./ GALONGAR

Los docentes de Secundaria critican el recorte del 6,3% en el presupuesto educativo

I. ALONSO

La Asociación de Profesores de Enseñanza de Secundaria de Castilla y León (ASPES) denunció ayer el descenso del 6,3% en el presupuesto educativo de la Junta y del 8% en el caso del Gobierno lo que, en palabras de su presidente Honorio Vega, llevará al sistema español "a un mayor nivel de deterioro y a un aumento de la tasa de fracaso escolar".

Para el representante de los profesores, la Educación "no hay que entenderla como un coste, sino como una inversión" por lo que pidió a la Consejería que pusiera en marcha "medidas de prevención, intervención y de compensación" que ayudaran a rebajar la tasa de fracaso escolar del 31,2% hasta el 10%, la cifra que marca Europa para 2020. "No podemos permitirnos empeorar nuestros resultados educativos con recortes de este tipo. Más aún, cuando el 85% de los empleos van a requerir trabajadores con una cualificación media-alta", como reconocía Vega.

Para el presidente de ASPES este índice tan elevado de

EL DETALLE

■ JUBILACIÓN. El presidente de ASPES, Honorio Vega, aprovechó la denuncia del recorte en el presupuesto educativo para criticar, además, el "vergonzoso" acuerdo de pensiones alcanzado por el Gobierno y los sindicatos, lo que supondrá "la segunda gran agresión en menos de un año". Vega denunció que el famoso acuerdo del 20 de mayo ha supuesto una pérdida en el poder adquisitivo de los profesores de Secundaria cercana al 11 por ciento.

abandono prematuro de los estudios podría rebajarse con la implantación de estrategias que facilitarían una escolarización temprana de calidad, con planes que ayudaran a tender puentes entre los diferentes niveles educativos (Formación Profesional, Bachillerato y Universidad) y proporcionando a aquellos alumnos que dejaron sus estudios una segunda oportunidad para conseguir su titulación.